

Abre PRI pasarela de presidenciables para 2024

# Lanza tricolor guiño a PAN, PRD y MC

Reconoce Alito que sólo alianza opositora podría derrotar a Morena

ERIKA HERNÁNDEZ

Bajo la sombra de la división interna, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, inició ayer la pasarela de aspirantes del tricolor a la candidatura presidencial de 2024.

Se sentía como un día de tregua para Alito, tras las diferencias por votar reformas polémicas, motivar la ruptura de la alianza Va por México y la exigencia interna de que debe dejar el partido.

En la apertura del foro "Diálogos por México" buscó convencer que el partido está unido, y muestra de ello, sostuvo, era la presencia de liderazgos nacionales y estatales.

Acudieron a la pasarela la senadora Beatriz Paredes, el diputado federal Ildefonso Guajardo y el Gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, y el ex secretario general de la OCDE, José Ángel Gurria.

Al auditorio Plutarco Elías Calles llegaron ex dirigentes como Manlio Fabio Beltrones y Pedro Joaquín Coldwell, así como varios ex Gobernadores.

Uno de los ausentes fue el coordinador de los senadores, Miguel Ángel Osorio Chong.

"Aquí están los militantes de cuna, de formación y de convicción, lo saben mejor que nadie: la unidad es nues-

tra fuerza", afirmó Moreno.

En medio de la sombra de los convenios en lo oscuro con Morena, Alito trató de aclarar sus votos sobre el Ejército en la calle hasta 2028.

Fue una decisión, argumentó, responsable y congruente, y era la única salida para darle paz al País.

"Lo digo categóricamente, nuestro rechazo a la reforma electoral que atente contra el INE, el Tribunal Electoral, o contra las instituciones que garanticen la democracia en nuestro País", prometió.

Su partido, insistió, busca una lanza con el PAN y PRD, pero también, dijo, con Movimiento Ciudadano.

"PAN, PRD y Movimiento Ciudadano son y serán bienvenidos, y tenemos que reforzar nuestra alianza partidista", dijo.

La senadora Beatriz Paredes pidió ser autocriticos, no caer en los oportunismos ni mezquindades ni ver por intereses personales.

Ildelfonso Guajardo respondió al "destape" que le hizo el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

"A mí ese destapador no me hace corcholata".

Murat se dedicó a presumir un Oaxaca transformado, por lo que dijo que él ofrecía "hechos, no espejitos".

"Es indispensable pasar a una coalición de la que resulte una alianza parlamentaria y un gobierno apoyados por los partidos de oposición, que

definan juntos la filosofía, las iniciativas legislativas y los principales actos de gobierno", planteó Gurria.





Al inaugurar los "Diálogos por México", Alejandro Moreno llamó a los priistas a poner acento en la alianza con los ciudadanos.

